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I. Me déplacer 

1. À pied  

Dans Saint-Cloud 

À Saint-Cloud il y a beaucoup de passages piétons accessibles  

aux personnes à mobilité réduite.  

La Ville a équipé certains feux tricolores avec des signaux sonores  

pour les personnes malvoyantes.  

Il y a une télécommande pour faire marcher le signal sonore. 

Je demande la télécommande au service  

public de la mairie  

Direction de l’espace public :  

01 47 71 53 74  

espacepublic@saintcloud.fr 

Les feux qui ne fonctionnent pas vont être réparés  

à partir de l’automne 2023. 
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Les chiens guides  

Je peux avoir un chien guide  

si je ne vois pas assez bien pour me déplacer.  

L’école des Chiens Guides de Paris qui peut me donner un chien.  

Un chien guide m’aide : 

• à me déplacer  

• à trouver mon chemin 

• à éviter les dangers qui se trouvent sur mon chemin. 

 

Il y a aussi des chiens d’assistance pour les personnes  

en situation de handicap moteur ou avec un handicap invisible.  

Connaître l’accessibilité des bâtiments autour de chez moi 

Acceslibre est un site internet. 

Je peux savoir quel bâtiment est accessible  

aux personnes en situation de handicap.  

Tous les bâtiments ne sont pas enregistrés dans Acceslibre. 

Tout le monde peut participer au site Acceslibre. 

Tout le monde peut mettre des informations  

sur l’accessibilité des bâtiments. 

Jaccede.com est un site internet.  

Il fonctionne de la même manière qu’Acceslibre 

  

https://www.chiensguidesparis.fr/le-centre-d-elevage
https://acceslibre.beta.gouv.fr/
https://www.jaccede.com/fr/
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2. La voiture et le handicap 

Savoir si je peux conduire une voiture 

Pour savoir si je peux conduire une voiture, 

je dois voir un médecin spécialisé. 

Par exemple à l’hôpital de Garches. 

L’hôpital de Garches accueille tous les handicaps. 

Cela me permet de conduire sans danger : 

• pour moi, 

• pour les autres. 

Je peux appeler le service spécialisé à l’hôpital de Garches 

au 01 47 10 77 54.  

Le permis voiture 

Je peux apprendre à conduire une voiture 

• dans un hôpital spécialisé dans la rééducation.  

La rééducation, c’est réapprendre à faire des choses  

après un accident ou une maladie. 

Par exemple réapprendre à marcher, à parler... 

• dans une auto-école spécialisée.  

Je peux voir les informations sur la conduite  

sur le site du CEREMH. 

Je peux contacter des auto-écoles :  

  

https://patho-pro-garches.aphp.fr/unite-de-pathologie-professionnelle-de-sante-au-travail-dinsertion-professeur-a-descatha/activite-devaluation-pluridisciplinaire-des-capacites-de-conduite-automobile/
http://www.automobile.ceremh.org/index.php?espace=2&ppPage=2
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Auto-école de Vaucresson  

L’auto-école de Vaucresson travaille avec l’hôpital de Garches. 

Je les contacte sur le site internet. 

L’auto-école ECF Trinité – Paris 9 

L’auto-école est près de la gare Saint-Lazare à Paris. 

Je clique ici pour voir le site internet de l’auto-école.  

L’auto-école Mouton-Duvernet  

L’auto-école est dans le 14e arrondissement de Paris. 

Je clique ici pour voir le site internet de l’auto-école. 

Avoir une voiture adaptée 

Si je veux adapter ma voiture,  

je peux appeler une entreprise spécialisée.  

Cette entreprise va modifier ma voiture. 

Par exemple elle va enlever le siège conducteur. 

Je peux faire entrer mon fauteuil roulant à la place du siège. 

Je peux contacter des entreprises comme : 

• Lenoir Handiconcept 

• ACA France 

• Accès Mobilité 

  

https://patho-pro-garches.aphp.fr/unite-de-pathologie-professionnelle-de-sante-au-travail-dinsertion-professeur-a-descatha/activite-devaluation-pluridisciplinaire-des-capacites-de-conduite-automobile/
https://www.ecf.asso.fr/Auto-ecole/ECF-TRINITE-PARIS-9/ECF-TRINITE-PARIS-9/Nos-Formations-Auto-Ecole/Voiture/Handi-conduite
https://www.ecf.asso.fr/Auto-ecole/ECF-TRINITE-PARIS-9/ECF-TRINITE-PARIS-9/Nos-Formations-Auto-Ecole/Voiture/Handi-conduite
https://auto-ecolemouton-duvernet.webnode.fr/
https://auto-ecolemouton-duvernet.webnode.fr/
https://www.lenoirhandiconcept.com/agences/#Ile-de-France
https://aca-france.com/
https://acces-mobilite.fr/vehicules-pmr/
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Me garer à Saint-Cloud  

Si j’ai la carte mobilité inclusion, 

je peux me garer gratuitement à Saint-Cloud : 

• sur une place réservée aux personnes en situation de handicap  

• sur une place ordinaire 

Je peux voir la carte des places de parking réservées  

sur le site Internet de la ville.  

3. En transports en commun  

La carte Améthyste  

Je peux demander la carte Améthyste :  

• si j’ai plus de 60 ans  

• si je suis en situation de handicap.  

Les transports en commun sont gratuits avec la carte Améthyste. 

Je peux utiliser ma carte pour me déplacer :  

• autour de chez moi pendant la semaine 

• dans toute l’Île de France 

o  le week-end 

o pendant les vacances scolaires 

Le prix de ma carte Améthyste dépend de l’argent que je gagne. 

 

Pour faire ma carte Améthyste,  

je dois avoir une carte de transport Navigo 

https://www.saintcloud.fr/sites/st-cloud/files/inline-files/stationnement_pmr_janv_2023_2.pdf
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Je peux demander la carte Améthyste : 

• au CCAS 

Le CCAS c’est le Centre Communal d’Action Sociale 

Le CCAS est à la mairie de Saint Cloud. 

• au Département. Pour avoir des informations, je clique ici 

Accessibilité des transports en commun en Ile de France  

Pour connaitre les gares de Transilien accessibles, 

je vais sur le site Internet Ile-de-France 

Mobilités.  

La ligne 2 du tramway est accessible  

aux personnes en situation de handicap.  

Je peux voir le site Internet de la RATP,   

pour connaître l’accessibilité des RER  

et des métros.  

 

  

https://www.saintcloud.fr/le-ccas
https://www.78-92.fr/annuaire/aides-et-services/detail/titre-de-transport-amethyste
https://www.transilien.com/fr/page-deplacements/accessibilite-handicap
https://www.transilien.com/fr/page-deplacements/accessibilite-handicap
https://www.ratp.fr/registreaccessibilite
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Les aides aux transports  
pour étudiants et enfants scolarisés  

Je peux recevoir des aides d’argent  

pour les transports de mes enfants.  

Je dois demander ces aides :  

• au Centre Communal d’Action Sociale de Saint-Cloud (CCAS) 

 

Le CCAS est à la mairie de Saint-Cloud. 

13, place Charles-de-Gaulle 

Tel : 01 41 12 89 66 

Mail : affaires-sociales@saintcloud.fr 

 

• ou à la Maison Départementale des Personnes Handicapées. 

MDPH92 

2, rue Rigault 

92000 Nanterre 

01 41 91 92 50 

Renseignements sur 

mdphenligne.cnsa.fr/mdph/92 

  

mailto:affaires-sociales@saintcloud.fr
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4. En commandant un transport 

La navette clodoaldienne 

La navette clodoaldienne est la navette de la ville de Saint-Cloud. 

Je peux commander la Navette clodoaldienne  

pour me déplacer dans la ville, si je suis :  

• une personne âgée, 

• ou une personne en situation de handicap.  

Je peux utiliser la Navette clodoaldienne  

du lundi au vendredi  

de 9h à 12h et de 13h45 à 17h. 

Je peux utiliser la Navette clodoaldienne  

seulement pendant les périodes scolaires. 

Je peux acheter une carte de 10 voyages.  

La carte de 10 voyages coûte 20 euros. 
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Pour acheter ma carte de 10 voyages, j’appelle le CCAS. 

Le CCAS c’est le Centre Communal d’Action Sociale.  

Le CCAS est à la mairie de Saint-Cloud. 

13, place Charles-de-Gaulle 

Tel : 01 41 12 89 66 

Mail : affaires-sociales@saintcloud.fr 

 

Il faut commander la navette 2 jours à l’avance. 

Pour réserver une navette ou me renseigner, 

 j’appelle le 01 47 71 54 26. 

  

mailto:affaires-sociales@saintcloud.fr
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Je commande une voiture du PAM 78-92 

La PAM 78-92 est un service de transport de personnes.  

Si je suis en situation de handicap, 

je peux commander un transport.  

La voiture PAM 78-92 est adaptée à mon handicap. 

Pour utilise le PAM 78-92, je dois habiter : 

• dans les Yvelines  

• ou dans les Hauts-de-Seine 

Je peux aller où je veux en Ile-de-France, à condition : 

• de partir des Yvelines ou des Hauts-de-Seine 

• d’arriver dans les Yvelines ou les Hauts-de-Seine 

La PAM 78 92 me coûte beaucoup moins cher qu’un taxi. 

Le PAM 78 92 coûte entre 2 et 14 euros. 

Pour plus de renseignements,  

je vais sur le site internet du PAM 78 92 

  

https://www.pam78-92.iledefrance-mobilites.fr/
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Je commande un taxi ou une ambulance 

Pour me déplacer, je peux utiliser : 

• un taxi, 

• une ambulance. 

L’assurance maladie peut me rembourser  

mes dépenses de taxi ou d’ambulance : 

• si j’envoie une ordonnance médicale 

• si je donne la facture du transport. 

Je consulte le site internet ameli.fr, 

pour avoir plus de renseignement sur les remboursements. 

  

https://www.ameli.fr/hauts-de-seine/taxi-conventionne/exercice-professionnel/prise-charge-transport/taux-remboursement
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II. Éducation et petite enfance  

J’ai un enfant en situation de handicap. 

Pour trouver des informations sur sa scolarité, 

je peux aller sur le site Internet Mon parcours Handicap.gouv.fr. 

1. J’inscris mon enfant à la crèche 

J’ai un enfant en situation de handicap, 

il peut aller dans une crèche de Saint-Cloud. 

Mon enfant peut aller en crèche s’il a moins de 3 ans. 

Je dois faire une demande à la mairie. 

Mon enfant est en situation de handicap,  

il aura plus de chance d’être pris en crèche. 

En crèche, mon enfant : 

• sera gardé par des personnes formées 

• jouera avec d’autres enfants 

• prendra son repas de midi 

• pourra faire la sieste après le repas. 

Pour avoir plus d’informations, je peux : 

• regarder le site internet de la ville : Ville de Saint-Cloud  

• ou contacter le Service de la petite enfance  

au 14, rue des écoles à Saint-Cloud  

Tél : 01 47 71 56 53 

Adresse e-mail : Petite-enfance@saintcloud.fr 

https://www.monparcourshandicap.gouv.fr/
https://www.saintcloud.fr/petite-enfance
mailto:Petite-enfance@saintcloud.fr
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2. J’inscris mon enfant dans une école municipale 

J’ai un enfant en situation de handicap, 

il peut aller dans une école municipale à Saint-Cloud. 

Le professeur et d’autres personnes  

peuvent aider mon enfant en situation de handicap. 

Ils aident mon enfant s’il a des difficultés pour apprendre,  

par exemple le français ou les mathématiques. 

Mon enfant peut aussi avoir : 

• l’aide d’une personne en plus du professeur 

• de matériel particulier 

• des consultations avec des médecins 

• des soins 

Pour avoir plus d’informations, je peux :  

• regarder le site de la ville : saintcloud.fr 

• ou contacter le service Education  

au 14 rue des écoles à Saint-Cloud 

Tél : 01 47 71 56 59 

Adresse e-mail : guichet-unique@saintcloud.fr 

  

mailto:quichet-unique@saintcloud.fr
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Les classes spécialisées 

Les classes ULIS sont des classes adaptées.  

ULIS veut dire Unités Locales d’Inclusion Scolaire.  

Les classes ULIS accueillent des enfants en situation de handicap. 

Les élèves des classes ULIS : 

• ont des cours adaptés  

• ont des cours avec les autres élèves. 

L’école du Val d’or de Saint-Cloud accueille 15 élèves en classe ULIS.  
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Faire suivre mon enfant par un soignant 

Mon enfant a difficultés à l’école,  

par exemple pour lire ou pour compter. 

J’en parle d’abord avec : 

• le professeur de mon enfant 

• le médecin généraliste de mon enfant. 

Le médecin généraliste pourra envoyer mon enfant chez : 

• un spécialiste de la vue 

• un spécialiste du langage 

• un spécialiste de l’apprentissage... 

La sécurité sociale peut rembourser une partie des soins. 

Sur le site internet de la sécurité sociale,  

je peux voir si les soins de mon enfant sont remboursés. 

Ma mutuelle peut aussi rembourser les soins de mon enfant. 

Je peux demander des aides : 

• à ma mutuelle  

• à la MDPH 

La MDPH c’est la Maison Départementale  

des Personnes Handicapées. 

  

https://www.ameli.fr/hauts-de-seine/assure/remboursements/rembourse/tableau-recapitulatif-taux-remboursement
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3. Les collèges et les lycées spécialisés 

Mon enfant est en situation de handicap. 

Il a beaucoup de difficultés à l’école. 

Il peut aller dans : 

• un EREA c’est un Établissement Régional d’Enseignement Adapté 

• un LEA c’est un Lycée d’Enseignement Adapté. 

La MDPH c’est la Maison Départementale des Personnes Handicapées. 

La MDPH m’indique si mon enfant peut aller : 

• dans un EREA 

• dans un LEA 

Il existe un EREA à Garches : 

EREA Jean Monnet 

106, boulevard Raymond Poincaré  
92380 Garches 
Tél : 01 47 95 65 00 
e-Mail : 0920810f@ac-versailles.fr 

Il existe une LEA à Vaucresson :  

LEA Toulouse-Lautrec 
 
131 Av. de la Celle Saint-Cloud, 
92420 Vaucresson 
Tél : 01 47 01 09 18 
e-Mail : 0921935d@ac-versailles.fr 

  

mailto:0920810f@ac-versailles.fr
mailto:0921935d@ac-versailles.fr
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4. L’école à la maison 

Mon enfant ne peut pas aller à l’école  

à cause de son handicap. 

Mon enfant peut rester à la maison. 

Il peut suivre des cours avec le CNED. 

Le CNED c’est le Centre National d’Éducation à Distance. 

Mon enfant peut suivre des cours avec le CNED  

à partir de la grande section de maternelle. 

La grande section c’est la dernière année de maternelle. 

La vitesse des cours est adaptée à mon enfant. 

Mon enfant peut aller à l’école  

et suivre quelques cours avec le CNED. 
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5. L’éducation spécialisée 

Le SESSAD  

Le SESSAD c’est le Service d’Éducation Spéciale  

et de Soins à Domicile 

Mon enfant est en situation de handicap. 

L’école n’arrive pas à aider mon enfant. 

Le SESSAD peut aider mon enfant à apprendre. 

Le SESSAD peut aider mon enfant n’importe où. 

Par exemple il aide mon enfant : 

• à l’école 

• chez moi 

• à la crèche 

• au SESSAD... 

La MDPH me dit si un SESSAD peut accompagner mon enfant. 

La MDPH c’est la Maison Départementale des Personnes Handicapées. 

Mon enfant peut recevoir de l’aide : 

• d’un éducateur du SESSAD 

• des soignants du SESSAD. 
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Par exemple au SESSAD il y a : 

• un spécialiste du langage  

• un spécialiste du mouvement 

• un spécialise de l’apprentissage 

Le SESSAD peut aider mon enfant à être admis à l’école. 

Le SESSAD appartient à l’association des Papillons Blancs de la Colline. 

Je contacte le SESSAD du Val d’or de Saint-Cloud :  

5, rue Gaston Rollin 

92210 Saint-Cloud 

Tél : 01 49 11 02 81 

e-mail : sessadvaldor@papstcloud.org 

 

 

 

  

mailto:sessadvaldor@papstcloud.org
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Les établissements spécialisés de Saint-Cloud 

Le handicap de mon enfant l’empêche de suivre les cours à l’école. 

Mon enfant peut aller dans un établissement spécialisé. 

Il doit avoir moins de 20 ans.  

Il y a 2 associations qui s’occupent  

des établissements spécialisés à Saint-Cloud : 

• Les Papillons Blancs 

 

 

 

• Entraide Union 
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• Les établissements des Papillons blancs de la colline 
 

Mon enfant est : 

• en situation de handicap mental 

• en situation d’autisme 

La MDPH c’est la Maison Départementale des Personnes Handicapées. 

La MDPH m’indique que mon enfant  

peut aller dans un établissement spécialisé. 

Je peux contacter l’association Les Papillons blancs de la colline. 

Les Papillons blancs de la colline ont 2 établissements spécialisés  

à Saint-Cloud : 

• L’IME Léonce Malécot 

• L’IME du parc 

Mon enfant peut aller dans un établissement spécialisé  

des Papillons blancs de la colline pour : 

• vivre dans un endroit adapté 

• recevoir des soins médicaux 

• apprendre à faire des gestes de la vie de tous les jours 

• suivre des cours 

• se préparer à un métier. 
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IME Léonce Malécot 

32, avenue Duval-Le-Camus 

92 210 Saint Cloud 

Tél : 01 47 71 15 21  

e-mail : ime.malecot@papstcloud.org 

 

 

  

mailto:ime.malecot@papstcloud.org
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IME du Parc 

5, rue Gaston-Rollin  

92 210 Saint-Cloud 

Tél : 01 49 11 51 10  

e-mail : annexeduparc@papstcloud.org 

 
  

mailto:annexeduparc@papstcloud.org
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Les établissements d’Entraide Union 

L'association Entraide Union s'occupe de 2 établissements : 

• L’EMP des Avelines,  

• L’EMPro les Résonnances 

EMP les Avelines 

Mon enfant a entre 4 et 14 ans. 

Il est en situation d’autisme 

ou il a un handicap important du développement. 

La MDPH c’est la Maison Départementale des Personnes Handicapées. 

La MDPH m’indique que mon enfant  

peut aller dans un établissement spécialisé. 

 

Je peux contacter l’EMP les Avelines. 

10 ter, avenue du Général-Leclerc  

92210 Saint-Cloud 

Tél. 01 46 02 81 07 

e-mail : avelines@eu-asso.fr 

 

  

https://www.eu-asso.fr/
mailto:avelines@eu-asso.fr
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EMPRO les Résonances  

Mon enfant : 

• a entre 14 ans et 20 ans  

• entend mal ou n’entend pas 

• a aussi des problèmes de comportement.  

La MDPH c’est la Maison Départementale des Personnes Handicapées. 

La MDPH m’indique que mon enfant  

peut aller dans un établissement spécialisé. 

Je peux contacter l’EMPRO les Résonnances 

10, rue Pasteur 

92210 Saint-Cloud 

Tél. : 01 46 02 83 42 

Mail : resonances@eu-asso.fr 

 

mailto:resonances@eu-asso.fr
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L’institut Baguer : 
École pour enfants sourds ou malentendants 

Mon enfant est sourd ou malentendant, 
il peut aller à l’Institut Baguer. 

Mon enfant peut être sourd ou malentendant  

et avoir un autre handicap. 

L’Institut Baguer se trouve à Asnières-sur-Seine.  

Mon enfant suit le programme scolaire ordinaire.  

L’Institut Baguer a deux missions : 

• l’éducation 

• la rééducation. 

La rééducation aide mon enfant à réapprendre  

ce qu’il a oublié ou ce qu’il ne sait pas faire. 

Par exemple, mon enfant apprend à mieux parler. 

Mon enfant peut aller à l’Institut Baguer en maternelle. 

Il peut rester à l’Institut jusqu’en 3e  au collège.  

Après la 3e, mon enfant peut apprendre un métier à l’Institut Baguer : 

• il peut devenir pâtissier 

• il peut devenir Assistant technique  

en milieu familial ou en milieu collectif.  

Un Assistant technique s’occupe des personnes âgées. 

Il peut travailler à domicile ou dans une maison de retraite. 

Mon enfant peut aller à l’Institut Baguer en journée et revenir le soir. 

Si j’habite trop loin, mon enfant peut dormir à l’Institut Baguer  

tous les jours de la semaine et revenir le week-end.  

http://www.baguer.fr/institut-gustave-baguer/organigramme-des-services
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L’institut se déplace dans les établissements  

pour aider les enfants sourds ou malentendants. 

L’institut va : 

• dans les crèches 

• dans les écoles 

• dans les collèges 

• dans les lycées. 

Mon enfant est sourd ou malentendant. 

Mon enfant a entre 3 et 20 ans. 

Mon enfant est sourd et a d’autres handicaps. 

Il peut aussi aller à Bourg-la-Reine, à l’Institut des Jeunes Sourds. 

  

https://www.notre-dame-du-calvaire.fr/nos-oeuvres-et-etablissements/etablissement-medico-sociaux/institut-des-jeunes-sourds-bourg-la-reine-92/
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L’école pour mon enfant aveugle ou malvoyant 

Mon enfant est aveugle ou malvoyant. 

Mon enfant est : 

• en maternelle, 

• en primaire, 

• au collège, 

• au lycée. 

Mon enfant peut aller à l’INJA. 

L’INJA c’est l’Institut National des Jeunes Aveugles. 

L’INJA se trouve, 

au 56 Bvd des Invalides 

75007 Paris  

 

L’INJA peut aussi aider mon enfant, si mon enfant a entre 0 à 6 ans. 

Mon enfant va à l’INJA : 

• toute la journée 

• le matin 

• l’après-midi.  

  

http://www.inja.fr/Default/presentation-de-linja.aspx
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Mon enfant peut aller dans une école ordinaire. 

Il va de temps en temps à l’INJA pour apprendre : 

• à lire le braille  

• à utiliser une canne blanche... 

Mon enfant peut partir de l’INJA pour aller dans une école ordinaire. 

SI j’habite trop loin, mon enfant peut dormir à l’INJA.  

Il revient à la maison pour le week-end. 

Après la 3e mon enfant peut faire une formation d’accordeur de piano. 

C’est une formation reconnue. 

Il peut avoir le diplôme du CAP. 

Le CAP c’est le Certificat d’Aptitude Professionnel. 
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6. Les centres de loisirs de Saint-Cloud 

Mon enfant a des difficultés à apprendre.  

Il peut aller dans un centre de loisir municipal en période scolaire : 

• le midi 

• le soir 

• le mercredi 

Mon enfant va dans un établissement spécialisé,  

il peut aller dans un centre de loisir de la ville pendant les vacances.   

Mon enfant peut avoir plus de personnes pour l’aider. 

Ces personnes l’aident à s’adapter. 

La CAF peut aider à payer ces personnes.  

Pour avoir plus de renseignements, 

je contacte le service Education de la Mairie au 

14, rue des écoles 

92100 Saint-Cloud 

Tél : 01 47 71 56 59 

Adresse mail : guichet-unique@saintcloud.fr 

  

https://www.saintcloud.fr/les-accueils-de-loisirs
mailto:quichet-unique@saintcloud.fr
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III. Loisirs et vacances  

1. Je veux faire du sport à l’École des Sports de Saint-Cloud 

Mon enfant est en situation de handicap, 

il peut faire plusieurs sports à L’École des Sports de Saint-Cloud. 

 

J’inscris mon enfant en situation de handicap à l’École des Sports  

s’il a moins de 13 ans. 

Avant d’inscrire mon enfant, 

je dois rencontrer un animateur sportif de l’École des Sports.  

Handisport en club  

Pour trouver les associations où je peux faire un handisport,  

je vais voir : 

• le site Internet du Comité départemental Handisport  

des Hauts-de-Seine  

• le site Internet  HandiGuide des Sports.gouv 

 

  

https://www.saintcloud.fr/index.php/lecole-des-sports-terrestres
https://www.handisport-hautsdeseine.org/category/cdh-92/
https://www.handisport-hautsdeseine.org/category/cdh-92/
https://www.handiguide.sports.gouv.fr/recherche-structure
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La Natation  

Je peux aller nager à la piscine des Tourneroches. 

Si je suis en fauteuil, je peux avoir de l’aide pour entrer dans l’eau.  

La piscine a un appareil pour m’aider.  

Les vendredis soir à 20h, une partie de la piscine est réservée  

aux personnes en situation de handicap. 

Adresse : 

17, rue du Mont-Valérien 

92210 Saint-Cloud  

 

https://www.saintcloud.fr/la-piscine-des-tourneroches
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Forme et bien-être 

Je suis en situation de handicap 

Je peux faire une activité à l’association ECLA. 

L’association ECLA propose : 

• de la gymnastique douce 

• de la marche pour des personnes malvoyantes  

• du Tai chi chuan. 

Le Tai chi chuan est la gymnastique chinoise douce. 

Association ECLA 

01 46 02 34 12 

3 bis rue d’Orléans 

92210 Saint-Cloud 

ecla.net 

Sport et santé sur téléphone  

Dans l’application Kunto, je peux avoir : 

• des programmes de sport adaptés à mon handicap  

• des conseils pour bien manger 

• des rendez-vous avec des profs de sports  

pour m’aider dans mon programme.  

Les profs de sports peuvent venir à mon domicile ou à mon travail. 

Je peux installer l’application Kunto sur mon téléphone. 

  

http://www.ecla.net/
https://www.kunto.fr/
https://www.kunto.fr/
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2. Activités culturelles 

Je vais au musée  

 Aller au musée de Saint-Cloud  

Le musée de Saint-Cloud s’appelle le Musée des Avelines. 

Je peux voir des œuvres d’art. 

Ces œuvres racontent l’histoire de Saint-Cloud. 

Au Musée des Avelines, il y a par exemple : 

• des tableaux  

• ou des sculptures. 

Toutes les personnes en situation de handicap 

peuvent venir au Musée des Avelines. 

Si j’ai besoin d’un fauteuil roulant, le musée peut m’en prêter un. 

Les visites au musée sont gratuites. 

Adresse : 

Musée des Avelines 

60, rue Gounod 

92210 Saint-Cloud  
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Entrée PMR du musée des Avelines 
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• Aller au musée à Sèvres 

Le musée de Sèvres est accessible  

aux personnes en situation de handicap.  

Je peux me reposer sur les chaises dans les salles du musée. 

Adresse : 

2, place de la Manufacture 

92310 Sèvres 

 

• Aller au musée à Rueil-Malmaison 
 L’atelier Grognard 

Pour voir des expositions,  

je peux aller à l’atelier Grognard de Rueil-Malmaison.  

Je peux me garer près de l’entrée. 

Je peux venir en fauteuil roulant si un proche m’accompagne.  

Adresse : 

6, avenue du château de Malmaison 

92500 Rueil-Malmaison 

  

https://www.rueil-tourisme.com/fr/d%C3%A9couvrir-rueil-malmaison/patrimoine-culture/lieux-dexpositions/atelier-grognard
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Le château de Malmaison  

Je peux visiter le château de Malmaison.  

C’est la maison de l’empereur Napoléon 1er et de sa femme Joséphine.  

Je peux venir en fauteuil roulant, pour visiter une partie du château.  

La visite est adaptée aux personnes en situation de handicap : 

• auditif, 

• visuel,  

• mental.  

Adresse : 

Avenue du château de Malmaison 

92500 Rueil-Malmaison 

  

https://musees-nationaux-malmaison.fr/chateau-malmaison/public-en-situation-de-handicap
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• Visiter un musée depuis chez moi 

ARTZ propose des visites pour personnes âgées.  

Je peux visiter un musée depuis chez moi  

avec un ordinateur par exemple.  

Je peux découvrir 4 ou 5 œuvres d’un endroit. 

Par exemple : 

• le Louvre 

• le château de Fontainebleau 

• le château de Versailles...  

La visite avec ARTZ dure 1 heure et demi.  

Je peux faire la visite depuis chez moi. 

La visite est adaptée à ma maladie ou à mon handicap.  
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Je vais à un spectacle  

• Voir un spectacle à Saint-Cloud 

La salle de spectacle de Saint-Cloud s’appelle les 3 Pierrots. 

En ce moment, je ne peux pas aller aux 3 Pierrots 

parce que le bâtiment est en travaux.  

Après les travaux, je pourrai aller aux 3 Pierrots en fauteuil roulant. 

Je peux regarder le programme sur le site internet des 3 Pierrots.  

 

• Souffleurs d’image 

Je suis malvoyant. 

Je peux voir un spectacle avec l’association Souffleurs d’image.  

L’association envoie une personne. 

La personne est assise à côté de moi. 

La personne me raconte ce qui se passe sur la scène. 

Ce service est gratuit. 

  

https://www.3pierrots.fr/
https://souffleurs.org/
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• Culture Relax 

Je suis en situation de handicap, avec Culture Relax je peux : 

• aller au cinéma 

• voir un concert 

• voir une pièce de théâtre... 

Les séances sont adaptées. 

Des bénévoles m’accompagnent depuis mon arrivé jusqu’à la sortie. 

L’endroit est adapté : 

• par exemple il peut y avoir des sous-titres 

• par exemple, le son est moins fort 

• par exemple, il n’y a pas de publicités... 

Il y a un endroit où je peux me reposer.  

Culture relax propose des séances partout en Ile-de-France. 

Des séances peuvent être organisées à Saint-Cloud. 

Pour plus de renseignements, je vais sur le site internet de Culture Relax 

Pour plus de renseignements, je peux aussi contacter 

Culture relax / Art et Loisirs pour tous 

160, rue Tahère  

92210 Saint-Cloud 

saint-cloud@cinemadifference.com 

culture-relax.org 

  

https://culture-relax.org/
mailto:saint-cloud@cinemadifference.com
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• Séances Sourds et Mal entendants à Saint-Cloud 

Les 3 Pierrots est la salle de cinéma de Saint-Cloud. 

Il y une séance pour les sourds et malentendants  

tous les lundis après-midi. 

Les séances pour les sourds et malentendants  

ont des sous-titres adaptés.  

Je peux lire les informations des bruits du film. 

Par exemple : 

• le vent souffle 

• la musique est douce 

• la porte claque...  

Je peux venir aux 3 Pierrots avec mon chien d’assistance.  

Pour plus de renseignements : 

je vais sur le site Internet des 3 Pierrots, cinema3pierrots.fr 

Je peux envoyer un mail au cinéma les 3 Pierrots  

depuis leur site Internet. 

 

• Voir un spectacle à Garches 

Le centre culturel Sidney Bechet de Garches est accessible 

aux personnes en situation de handicap. 

  

https://www.cinema3pierrots.fr/
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• Voir un spectacle à Sèvres  

La salle de cinéma et spectacles à Sèvres s’appelle le SEL. 

Le SEL est accessible aux personnes en situation de handicap. 

Il y a des séances adaptées : 

• aux sourds et malentendant 

• aux aveugles et malvoyants 

 

• Autre association proposant des spectacles adaptés 

Si je suis en situation de handicap visuel ou auditif. 

Je peux contacter l’association Accès culture  

par leur site Internet accesculture.org 

  

https://accesculture.org/
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Je lis à la médiathèque de Saint-Cloud :  

À la médiathèque, je peux trouver : 

• des textes pour adultes à écouter 

• des livres avec des CD pour enfants 

• des livres écrits en gros caractères 

• des tablettes pour lire : je peux agrandir la taille du texte 

• des livres en Français Facile pour les enfants et les adolescents 

• le Saint-Cloud magazine en braille.  

C’est le magazine de la ville de Saint-Cloud. 

Je peux participer à des animations sur des livres pour enfants en braille. 

Sur le site Internet, je peux trouver : 

• des livres que je peux télécharger sur ma tablette pour lire 

• des articles de journaux,  

• des documents pour m’aider à l’école 

• de la musique 

Je trouve aussi sur le site Internet,  

des documents pour apprendre tout seul :  

• la musique 

• les langues 

• le code de la route 

• l’informatique... 

 

Je suis en situation de handicap,  

je peux m’inscrire gratuitement à la médiathèque.  
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Je peux emprunter des DVD.  

Si je suis en établissement spécialisé, je peux : 

• aller en groupe à la médiathèque 

• participer à des animations. 

Le personnel de la médiathèque connait les handicaps. 
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Je pratique un art  

• Je veux faire du théâtre avec mon établissement  

La troupe de théâtre Rupture de Stock  

peut venir dans mon établissement.  

La troupe nous fait jouer du théâtre. 

La troupe fait un spectacle avec nous.  

 

• Je veux jouer d’un instrument de musique 

J’apprends à jouer d’un instrument de musique à Saint-Cloud 

Je peux prendre des cours de musique au conservatoire de Saint-Cloud. 

Le conservatoire est accessible aux fauteuils. 

Le conservatoire est au  

Jardin des Avelines 

30 ter, boulevard de la République.  

https://rupture-de-stock.fr/
http://conservatoiresaintcloud.com/
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D’abord je rentre dans le parc, ici : 
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L’entrée du conservatoire est après le panneau. 

Je passe sous les arbres. 
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J’apprends à jouer d’un instrument de musique à Garches  

Je peux prendre des cours de musique au conservatoire de Garches. 

Les cours sont adaptés à mon handicap.  

J’apprends à jouer d’un instrument au conservatoire de Sèvres 

Je peux aller au conservatoire de Sèvres. 

3 professeurs de musique sont formés pour accompagner  

les personnes en situation de handicap.  

Je veux faire d’autres ateliers artistiques 

Souffleurs de sens propose des ateliers artistiques pour tous.  

Je peux regarder sur le site Internet 

Ateliers et créations artistiques inclusifs. 

  

https://garches.fr/culture/conservatoire-a-rayonnement-communal/
https://www.souffleursdesens.org/pole-art-et-handicap
https://www.souffleursdesens.org/pole-art-et-handicap#110
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ESAT artistiques  

Un ESAT est un Établissement et Service  

d’Accompagnement par le Travail. 

C’est un endroit qui accueille des personnes en situation de handicap. 

Ces personnes travaillent dans l’ESAT. 

C’est la MDPH qui me dit si je peux aller dans un ESAT. 

La MDPH c’est la Maison Départementale du Handicap. 

Pour faire du théâtre professionnel,  
je peux aller au théâtre Eurydice.  

Le théâtre Eurydice est un ESAT situé dans la ville de Plaisir.  

Au théâtre Eurydice je peux participer à plusieurs ateliers : 

• comédie 

• décor 

• costume 

• communication 

• accueil et la billetterie. 

Pour travailler avec le dessin et la peinture, 
je peux aller à l’ESAT Camille Hermange.  

L’ESAT Camille Hermange est à Nanterre.  

L’atelier de dessin et de peinture s’appelle A92.  

Je peux regarder ce que fait l’atelier A92 sur Facebook et Instagram.  

  

https://www.tes-eurydice.fr/les-ateliers-du-te-s
https://www.eu-asso.fr/esat-camille-hermange_eta_48/
https://www.facebook.com/A92atelier
https://www.instagram.com/ateliera92/
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Je découvre Saint-Cloud avec le parcours Les Flâneries.  

Je peux découvrir Saint-Cloud avec l’application Cytigem. 

Cytigem me propose des parcours.  

Je fais ces parcours à pieds. 

Ces parcours s’appellent Les Flâneries. 

Avec l’application : 

• je peux avoir une audiodescription. 

J’écoute une description du parcours. 

• on peut savoir où je me trouve  

  

https://www.saintcloud.fr/balade-saint-cloud
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3. Jeux de société et jeux vidéo 

Je joue à des jeux de société 

Les jeux de société se jouent à plusieurs. 

Je peux jouer à des jeux de société avec l’association Accessijeux.  

Accessijeux est au  

39 Rue Baron le Roy 

75012 Paris  

accessijeux.data3v.fr 

Accessijeux fabrique et adapte des jeux de société.  

Avec Accessijeux, je peux : 

• acheter des jeux adaptés 

• prêter des jeux adaptés 

Je joue à des jeux vidéo  

Je peux jouer à des jeux vidéo avec CapGame.  

CapGame est une association qui :  

• choisit  

• et crée 

des jeux vidéo adaptés aux personnes en situation de handicap. 

https://accessijeux.data3v.fr/
https://www.capgame.fr/


54 
 

4. Je pars en vacances 

Je pars en vacances avec la mairie de Saint-Cloud 

Je peux partir en vacances avec la mairie de Saint-Cloud. 

Ce sont des colonies de vacances.  

La mairie de Saint-Cloud vérifie  

si la colonie de vacances est adaptée pour moi. 

La mairie de Saint-Cloud me dit  

si ma demande de séjour est acceptée. 

La mairie peut engager une personne pour m’aider. 

Je peux demander des informations en appelant la mairie au : 

• 01 47 71 53 87  

• 06 62 18 20 22 

Je pars en vacances avec une agence de voyage spécialisée 

Mon enfant peut partir en vacances grâce à des séjours adaptés.  

Je peux retrouver les séjours adaptés de mon enfant  

sur le site  enfant-different.org. 

Si je suis adulte, je peux choisir : 

• Un séjour adapté à tout type de handicap avec : 

o supernova  

o l’UFCV 

o APF Evasion Handicap  

o Handivao  

https://www.enfant-different.org/mercredis-et-vacances-scolaires/sejours-et-colonies-de-vacances-adaptes
http://www.enfant-different.org/
https://www.sejours-adaptes.com/
https://vacances-adaptees.ufcv.fr/?msclkid=d5e55f6fca531fa9463b3bc41fc6825d&utm_source=bing&utm_medium=cpc&utm_campaign=Handicap%20mental&utm_term=ufcv%20vacances%20adapt%C3%A9es&utm_content=Vacances%20handicap%C3%A9s
https://www.apf-francehandicap.org/association-handicap/sejours-vacances-adaptes?mtm_source=grants&mtm_medium=cpc&mtm_campaign=MV_Search_GRANTS_Noto-Services&mtm_content=APF_Noto-Services_Evasion&gad=1&gclid=EAIaIQobChMIgLbZuPm__wIVT7rVCh0q0wr5EAAYASAAEgI2ifD_BwE
http://handivao.fr/


55 
 

• Un séjour adapté aux personnes en situation  

de handicap mental : 

o Accès aventure 

• Un séjour adapté aux personnes en situation de handicap 

psychique : 

o UNAFAM et la Fondation Falret avec  

les Séjours Parenthèse. 

• Un séjour avec des amis ou à 2 avec l’agence de Voyage Yoola  

• Des séjours pour faire du bateau à voile  
avec Emeraude Voile Solidaire. 
 

Je pars en vacances dans un endroit accessible 

Avec l’association VVF. 

VVF veux dire Villages Vacances Familles. 

Je peux partir en vacances : 

• en famille  

• entre amis. 

VVF propose 6 endroits de vacances adaptés  

aux personnes en situation de handicap. 

Ces endroits de vacances se trouvent en France. 

Je peux y aller seul.  

VVF propose d’autres endroits de vacances,  

pour y aller je dois être accompagné d’une personne valide. 

  

https://www.acces-aventure.org/
https://www.apf-francehandicap.org/association-handicap/sejours-vacances-adaptes?mtm_source=grants&mtm_medium=cpc&mtm_campaign=MV_Search_GRANTS_Noto-Services&mtm_content=APF_Noto-Services_Evasion&gad=1&gclid=EAIaIQobChMIgLbZuPm__wIVT7rVCh0q0wr5EAAYASAAEgI2ifD_BwE
https://www.yoola-voyage.com/
https://emeraudevoilesolidaire.org/
https://www.vvf.fr/villages-vacances-accessibles-handicap.html
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J’aimerais partir en séjour sportif  

 Un séjour sportif avec la FFH. 
La FFH c’est la Fédération Française Handisport.  

Je peux regarder sur le site Internet de la FFH calendrier des stages.  

Je peux participer à des stages de la FFH : 

• si je suis sourd ou malentendant 

• si je suis aveugle ou malvoyant 

• si je suis en situation de handicap moteur.  

 

 Un séjour sportif avec l’UCPA. 
l’UCPA c’est l’Union Nationale des Centres Sportifs de Plein Air.  

Je peux partir en séjour sportif avec l’UCPA. 

Les séjours de l’UCPA peuvent être : 

• mixtes 

Je serai avec des personnes valides.  

• non mixtes 

Je ne serai qu’avec des personnes  

en situation de handicap. 

Avoir des aides financières pour partir en vacances  

Je peux demander de l’aide à l’ANCV.  

L’ANCV c’est l’Agence Nationale pour les Chèques Vacances.  

L’ANCV peut donner des chèques vacances  

aux personnes en situation de handicap.  

Je peux utiliser ces chèques vacances  

seulement dans les endroits qui les acceptent. 

https://extranet.handisport.org/events/calendar
https://www.ucpa.com/vacances-handicap
https://www.ancv.com/les-vacances-au-service-des-politiques-sociales
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IV. Le coin des professionnels  

1. Réserver une salle de la mairie  

La mairie de Saint-Cloud a plusieurs salles : 

• les salles du Carré 

• les salles des Avelines 

• la salle de la Porte jaune 

• la salle des Fouilleuses. 

Vous pouvez réserver une salle de la mairie de Saint-Cloud 

pour organiser des activités.  

Les salles du Carré et certaines salles des Avelines  

sont accessibles en fauteuil roulant.  

Vous pouvez organiser : 

• des activités pour travailler les mouvements du corps 

• des activités pour travailler la mémoire et le langage 

• des activités pour travailler l’attention... 

• des groupes de discussion  

Les informations sur la réservation des salles  

sont disponibles sur le site Internet de la Mairie.  

  

https://www.saintcloud.fr/index.php/location-de-salle
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2. Professionnels de santé : accueillir des patients  
en situation de handicap 

Vous êtes un professionnel de santé. 

Vous souhaitez mieux accueillir les patients en situation de handicap. 

Vous pouvez consulter les fiches Handiconnect. 

Les fiches Handiconnect vous donnent des conseils.    

3. Communiquer avec une personne  
qui a des difficultés  

Pour parler avec une personne sourde ou malentendante, 

vous pouvez utiliser la langue des signes.  

Pour apprendre des mots en langue des signes française, 

vous pouvez regarder sur DicoElix.  

Vous pouvez aussi chercher des pictogrammes sur Arasaac  

pour faire des guides et aides. 

Les pictogrammes sont des petites images  

qui expliquent un mot. 

Vous pouvez aussi écrire vos affiches en FALC. 

Le FALC c’est le Facile À Lire et à Comprendre.  

L’UNAPEI propose des aides pour faire vos documents en FALC.  

Vous pouvez avoir plus de renseignements sur ce site :  

unapei.org. 

https://handiconnect.fr/
https://handiconnect.fr/
https://dico.elix-lsf.fr/
https://arasaac.org/
https://www.unapei.org/publication/linformation-pour-tous-regles-europeennes-pour-une-information-facile-a-lire-et-a-comprendre/
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4. Embaucher des personnes  
en situation de handicap 

Dans la fonction publique 

Le FIPHFP accueil des personnes en situation handicap. 

Le FIPHFP aide les employeurs publics à embaucher 

des personnes en situation de handicap. 

Les employeurs publics sont par exemple : 

• les mairies 

• les départements  

• les régions...  

Le Duoday  

Le Duoday se passe une fois par ans au mois de novembre.  

Une personne en situation de handicap passe une journée  

dans une entreprise ordinaire. 

Elle découvre un métier avec un employé de l’entreprise. 

Le Duoday permet de : 

• changer le regard des salariés sur le handicap 

• embaucher une personne en situation de handicap.  

https://www.fiphfp.fr/
https://www.duoday.fr/2-duoday-on-vous-explique-tout.htm
https://www.duoday.fr/2-duoday-on-vous-explique-tout.htm
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5. Créer un projet en lien avec le handicap 

L’association Lino Ventura 

L’association Lino Ventura se trouve à Saint-Cloud.  

L’association donne de l’argent pour des projets. 

Ces projets sont pour améliorer la qualité de vie  

des personnes en situation de handicap.  

Je peux contacter l’association : 

16 rue Armengaud 

92210 Saint-Cloud 

Tél : 01 46 02 41 50  

ass.linoventura@orange.fr 

Imago le Réseau 

Imago le Réseau rassemble les pôles Art et Handicap d’Île-de-France.  

Les pôles Art et Handicap font découvrir la culture  

aux personnes en situation de handicap.  

Les pôles Art et Handicap réalisent des projets culturels  

pour les personnes en situation de handicap.  

Imago le Réseau a construit un dossier de référencement  

des possibles financements. 

C’est une liste et des conseils pour aider à trouver des financements. 

mailto:ass.linoventura@orange.fr
https://www.imagolereseau.fr/ressources/
https://www.imagolereseau.fr/ressources/


61 
 

Le musée des Avelines de Saint-Cloud 

Le musée accueille des classes d’élèves en situation de handicap.  

Vous souhaitez faire des activités avec le musée des Avelines. 

Le musée des Avelines peut vous accompagner. 

Projets avec la musique 

Le Réseau National Musique & Handicap : 

Le Réseau National Musique & Handicap organise des rencontres  

avec des professionnels de la musique. 

Des personnes travaillent pour permettre 

aux personnes en situation de handicap : 

• d’écouter de la musique 

• de jouer de la musique. 

  

https://www.musique-handicap.fr/missions
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V. Adresses et téléphones  
 
AQS (Agence Qualité Service)  
Entreprise d’insertion 

Tél : 09 53 44 12 28 

Mail : insertion@qualitéservice.fr 

53, rue de Nanterre  

92600 Asnières-sur-Seine  

 

Accessijeux  
Propositions de jeux de société adaptés 

Tél : 01 71 28 85 32 

39, rue Baron-Le-Roy 

75012 Paris 

accessijeux.com 

 

Active Faraide  
Association Intermédiaire  

Tél : 01 46 02 46 30  

Mail : active.asso@wanadoo.fr 

18, rue des Écoles  

92210 Saint-Cloud 

 

AFM – Téléthon  
Accompagnement des personnes atteintes de maladies neuromusculaires 

et de leur famille 

Tél : 01 46 01 74 40 

Mail : iledefrance@afm-telethon.fr  

1 bis, rue du Petit-Clamart  

mailto:insertion@qualit%C3%A9service.fr
mailto:active.asso@wanadoo.fr
mailto:iledefrance@afm-telethon.fr%20%20(mettre%20Antenne%20Ouest%20dans%20l'objet
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78140 Vélizy-Villacoublay  

afm-telethon.fr 

 

Agence AutonomY 
Agence interdépartementale : 

• Informer et conseiller pour répondre aux usagers 

• Structurer et coordonner l'offre de service et soins à domicile 

• Renforcer l'attractivité des métiers 

• Promouvoir l'autonomie et le bien vieillir 

• Favoriser l'habitat adapté et inclusif 

Tél : 01 39 29 43 48 

17, rue Albert-Thomas 

78130 Les Mureaux  

agence-autonomy.fr 

 

Aide et soins 92  
Aide à la personne, soins infirmiers à domicile  

Tél : 01 47 71 11 61 

Mail : agence-saintcloud@aides-et-soins.com 

137 bis, boulevard de la République 

92210 Saint-Cloud 

aides-et-soins.com 

 

Alerte Ambulance  
Service d’ambulance 

Tél : 01 47 01 25 29 

Tél : 06 63 65 56 72 

 

 

mailto:agence-saintcloud@aides-et-soins.com
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Alpha Taxi  
Réservation de taxis conventionnés  

Tél : 01 45 85 85 85 

44, avenue Charles de Gaulle  

94240 L’Haÿ-les-Roses  

 
Ambulance Alliance Secours  
Ambulance  

Tél : 01 48 18 05 55 

 

Ambulance d’Arcueil  
Tél : 06 68 95 74 31 

 

Ambulance Montrouge  
Tél : 01 40 92 00 00 

 

APCH Hôpital Raymond Poincaré  
Accompagnement des personnes en situation de handicap pendant et 

après leur hospitalisation  

Tél : 01 47 01 90 60 

104, boulevard Raymond-Poincaré  

92033 Garches  

apc-handicap.org 

 

APEDA-Dys 92  
Association accompagnant les personnes ayant troubles des 

apprentissages, de la parole, du mouvement. 

Mail : apeda92@apeda-France.com 

 

mailto:apeda92@apeda-France.com
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APEDA-Dys France  
Association accompagnant les personnes ayant troubles des 

apprentissages, de la parole, du mouvement. 

209 bis, avenue Napoléon-Bonaparte  

92501 Rueil-Malmaison  

apeda-france.com 

 

APF 92  
Association des Paralysés de France 

Association d’aides aux personnes en situation de handicap 

Tél : 01 41 91 74 00 

1 bis, avenue du Général-Galliéni  

92000 Nanterre  

Apf-francehandicap.org 

 

ApiDV  
Association de personnes déficientes visuelles en faveur de l’inclusion  

Tél : 01 47 34 30 00 

Mail : apidv@apidv.org 

5, avenue Daniel-Lesueur 

75007 Paris  

apidv.org 

 

Aquatec  
Entreprise d’insertion  

Tél : 09 53 44 12 28 

Mail : insertion@qualitéservice.fr 

58, rue de Nanterre 

92600 Asnières-sur-Seine  

https://www.apidv.org/
mailto:apidv@apidv.org
mailto:insertion@qualit%C3%A9service.fr
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Ardeur Solutions  
Entreprise de Travail Temporaire d’Insertion  

Tél : 01 83 75 14 51 

Mail : contact@ardeursolutions.fr 

22, rue Ybry  

92200 Neuilly-sur-Seine  

 

Art et loisirs pour tous  
Association d’accès à la culture pour les publics éloignés  

Mail : saint-cloud@cinemadifference.com 

160, rue Tahère 

92210 Saint-Cloud  

 

Association BienHêtre  
Accès au sport  

Tél : 07 66 17 18 14 

Mail : bienhetre95@gmail.com 

158, rue Jean-Mermoz 

95230 Soisy-sous-Montmorency  

bienhetre.fr 

 

Association Lino Ventura  
Association en faveur des personnes en situation de handicap mental : 

aide à la création de projet   

Tél : 01 46 02 41 50 

Mail : ass.linoventura@orange.fr 

16, rue Armengaud  

92210 Saint-Cloud  

mailto:contact@ardeursolutions.fr
mailto:bienhetre95@gmail.com
mailto:ass.linoventura@orange.fr
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Association Valentin Hauÿ 
Accompagnement des personnes déficientes visuelles  

Tél : 01 40 44 88 00 

3, rue Jacquier 

75014 Paris  

avh.asso.fr 

 

Bâtiment Qualité Service  
Entreprise d’insertion 

Tél : 09 53 44 12 28 

Mail : insertion@qualitéservice.fr 

58, rue de Nanterre 

92600 Asnières-sur-Seine  

 

CAMSP de Boulogne-Billancourt : 
Prise en charge précoce des troubles du développement des 0-6 ans 

Tél : 01 41 10 07 25 

Mail : secr.camspboulogne@cesap.asso.fr 

55, rue d’Aguesseau 

92100 Boulogne-Billancourt  

 

Capgame 
Association pour l’accessibilité aux jeux vidéo 

capgame.fr 

 

CAPU  

Accompagnement des adolescents et jeunes adultes (14 à 30 ans) 

neuroatypiques – acceptation de la différence  

mailto:insertion@qualit%C3%A9service.fr
mailto:secr.boulogne.camsp@cesap.asso.fr
https://www.capgame.fr/
https://associationcapu.com/
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Mail : capu.association@gmail.com 

18, rue des Écoles  

92210 Saint-Cloud  

associationcapu.com 

 

Centre Hospitalier des 4 Villes  

Tél : 01 77 70 70 70 

Rue Charles-Lauer 

92210 Saint-Cloud  

ch4v.fr 

 

Centre régional de coordination des dépistages du cancer 92 
Tél : 0800 73 24 25 

Mail : contact92@depistage-cancers-idf.fr 

depistage-cancers-idf.org 

 

Centre Hospitalier Théophile Roussel  
Etablissement de santé mentale pour enfant-adolescents et adultes  

Tél : 01 30 86 38 38 

Mail : theophile.roussel@th-roussel.fr 

1, rue Philippe-Mithouard 

BP71 78363 

Montesson Cedex 

th-roussel.fr 

 

EANM Villa du Parc  
Tél : 01 46 02 65 87 

Mail : foyer.parc@papstcloud.org 

7, rue Joseph-Lambert 

mailto:capu.association@gmail.com
https://www.ch4v.fr/
https://www.depistage-cancers-idf.org/
mailto:contact92@depistage-cancers-idf.fr
https://th-roussel.fr/
mailto:theophile.roussel@th-roussel.fr
mailto:foyer.parc@papstcloud.org
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92210 Saint-Cloud 

www.papcolline.org 

 

Classe ULIS 
Unité Localisée d’Inclusion Scolaire 

Tél : 01 47 71 81 30 

4, rue Michel-Salles 

92210 Saint-Cloud 

 

Clinique du Château 
Etablissement de santé mentale privé pour adultes 

Tél : 01 47 95 63 00 

11, bis rue de la Porte jaune 

92380 Garches 

clinea.fr 

 

Clinique du Val d’or 
Tél : 01 47 11 77 11 

14-16, rue Pasteur 

92210 Saint-Cloud 

cliniquevaldor.vivalto-sante.com 

 

Clinique médicale de Ville-d’Avray 
Etablissement de santé mentale pour adultes 

Tél : 01 47 09 05 81 

Mail : cmva@wanadoo.fr 

23, rue Pradier 

92410 Ville-d’Avray 

cmva92.com 

mailto:cmva@wanadoo.fr
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CMP  
Centre médico-psychologique adulte 

Tél : 01 42 11 76 25 

Mail : 92g13.cmpgarches@gh-paulguiraud.fr 

21, rue des Croissants 

92380 Garches 

gh-paulguiraud.fr 

 

CMP infanto-juvénile 
Centre médico-psychologique pour enfants et adolescents 

Tél : 01 46 02 32 49 

Mail : cmp.stcloud@th-roussel.fr 

3-5, rue Tahère 

92210 Saint-Cloud  

th-roussel.fr 

 

COLOMBBUS 
Atelier et chantier d’insertion 

Tél : 01 85 09 11 14 

Mail : contact@colombbus.org 

8, boulevard Louis-Loucheur 

92150 Suresnes   

 

Comité d’entente Départementale 92  
Rassemblement d’associations de personnes en situation de handicap – 

lobbying 

Tél : 01 41 14 06 30 

Mail : yannick.gang-moreira@unapei92.fr 

https://www.gh-paulguiraud.fr/secteurs/92g13-garches-vaucresson-st-cloud-ville-davray-marnes-la-coquette-sevres
mailto:92g13.cmpgarches@gh-paulguiraud.fr
mailto:cmp.stcloud@th-roussel.fr
mailto:contact@colombbus.org
mailto:yannick.gang-moreira@unapei92.fr
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119-121, Grande Rue 

92310 Sèvres 

 

Culture Relax  
Culture relax / Art et Loisirs pour tous 

160, rue Tahère  

92210 Saint-Cloud 

saint-cloud@cinemadifference.com 

culture-relax.org 

 

DPS (Dialogue Partenaires Services) 
Entreprise d’insertion 

Tél : 01 41 32 44 44 

Mail : cyril.keyser@dps92.com 

86, rue Paul Vaillant-Couturier 

92230 Genevilliers 

 

DAC 92 Centre 
Dispositif d’appui à la coordination des soins en ville 

Tél : 01 81 80 38 30 

Mail : contact@dac92centre.fr ou secretariat@dac92centre.fr 

14, Avenue Charles-de-Gaulle 

92150 Suresnes 

dac92centre.fr 

 

 

 

mailto:saint-cloud@cinemadifference.com
mailto:cyril.keyser@dps92.com
mailto:contact@dac92centre.fr
mailto:secretariat@dac92centre.fr
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ECLA 
Association culture et loisirs 

01 46 02 34 12 

3 bis rue d’Orléans 

92210 Saint-Cloud 

ecla.net 

 
EQS (Energie Qualité Service) 
Entreprise d’insertion  

Tél : 09 53 44 12 28 

Mail : insertion@qualitéservice.fr 

58, rue de Nanterre 

92600 Asnières-sur-Seine 

 

EMP les Avelines  
Etablissement Médico-Pédagogique 

Tél : 01 46 02 81 07 

Mail : avelines@eu-asso.fr 

10 ter, avenue du Général-Leclerc 

92210 Saint-Cloud 

eu-asso.fr 

 

EMPro les Résonnances  
Etablissement médico-professionnel  

Tél : 01 46 02 83 42 

Mail : resonances@eu-asso.fr 

10, rue Pasteur 

92210 Saint-Cloud 

eu-asso.fr 

mailto:insertion@qualit%C3%A9service.fr
mailto:avelines@eu-asso.fr
mailto:resonances@eu-asso.fr
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EREA Jean Monnet 
Établissement Régional d’Enseignement Adapté – Établissement scolaire 

Public  

Tél : 01 47 95 65 00 

Mail : 0920810f@ac-versailles.fr 

106, boulevard Raymond-Poincaré  

92380 Garches 

erea-monnet-garches.ac-versailles.fr 

 

ESAT Camille Hermange  
EntrAide Union 

Établissement et Service d’Aide par le Travail – ateliers d’arts plastiques 

Tél : 01 58 47 02 57 

6-8, rue des Alouettes 

92000 Nanterre  

esat-france.eu/esat-camille-hermange 

 

ESAT Eurydice 
Association Sauvegarde des Yvelines 

Activité principale : théâtre et ateliers associés 

Tél : 01 30 55 50 05 

110, rue Claude-Chappe 

78370 Plaisir  

sauvegarde-yvelines.org/etablissements/theatre-eurydice-esat 

 

ESAT Les ateliers du phare 
UNAPEI 92  

Établissement et Service d’Aide par le Travail  

mailto:0920810f@ac-versailles.fr
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Tél : 01 56 83 82 42 

89, rue Veuve-Lacroix 

92000 Nanterre 

unapei92.fr 

 

ESPACES 
Atelier et chantier d’insertion 

Tél : 01 55 64 13 40 

Mail : espaces@association-espaces.org 

855, avenue Roger-Salengro 

92370 Chaville  

 

EUREKA  
Entreprise de travail temporaire d’insertion 

Tél : 01 84 20 71 18 

Mail : gennevilliers@eureka-interim.fr 

52, avenue Gabriel-Péri 

92230 Genevilliers 

 

Fédération des aveugles et amblyopes de France  
Tél : 01 44 42 91 91 

6, rue Gager-Gabillot 

75015 Paris 

aveuglesdefrance.org  

 

Femme pour le dire, femme pour agir 
Association en faveur des droits des femmes en situation de handicap 

Tél : 01 45 66 63 97 

Mail : contact@fdfa.fr 

mailto:espaces@association-espaces.org
mailto:gennevilliers@eureka-interim.fr
mailto:contact@fdfa.fr
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2, rue Aristide-Maillol 

75015 Paris  

fdfa.fr 

 

FNATH 92 Chemin vert – association des accidentés de la vie 
Tél : 01 49 23 84 00 

Mail : fnath.cheminvert@fnath.com 

11, rue du Chemin vert 

75011 Paris 

fnath.org 

 

Fondation APAM  
Aides financières pour les personnes en situation de handicap visuel 

Tél : 01 40 44 88 00 

3, rue Jacquier  

75014 

fondationvalentinhauy.fr 

 

GEM Luciole Boulogne 
Groupement d’Aide Mutuelle 

Tél : 06 82 34 94 51 

Mail : shapiro.gem@gmail.com 

2, rue des Longs-Prés 

92012 Boulogne-Billancourt  

luciole92.blogspot.com 

 

GEM Versailles Yvelines 
Tél : 06 80 44 74 99 

Mail : animationgvy78@gmail.com 

mailto:fnath.cheminvert@fnath.com
javascript:;
mailto:animationgvy78@gmail.com
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Centre Frédéric Ozanam  

24, rue du Maréchal Joffre 

78000 Versailles 

gvy.fr  

 

Groupe hospitalier Paul Guiraud  
Etablissement de santé mentale adulte 

Tél : 01 42 11 70 00 

54, avenue de la République  

94800 Villejuif  

gh-paulguiraud.f 

 

Halage  
Atelier et chantier d’insertion 

Tél : 01 48 13 04 31 

Mail : accueil@halage.fr 

6, rue Arnold-Géraux 

93200 Saint-Denis 

 

Handi’chiens  
Association qui éduque et s’occupe des chiens d’assistance 

Tél : 01 45 86 58 88 

Mail : contact@handichiens.org 

43-45, rue Pierre-Valette 

92240 Malakoff 

handichiens.org 

 

 

 

mailto:accueil@halage.fr
mailto:contact@handichiens.org
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Handisport 92  
Développer la pratique du sport pour les personnes en situation de 

handicap 

Tél : 01 40 91 87 89 

91, place Haute 

92100 Boulogne-Billancourt  

handisport-hautsdeseine.org 

 

Humando  
Entreprise de Travail Temporaire d’Insertion 

• A Boulogne :  

Tél : 01 46 05 05 65 

Mail : boulogne@humando.fr 

62 bis, avenue André-Morizet 

92100 Boulogne-Billancourt  

• A Clichy  

Tél : 01 41 40 07 60 

Mail : clichy@humando.fr 

10, rue Dagobert 

92110 Clichy  

 

IME du Parc 
Institut Médico-Éducatif 

Tél : 01 49 11 51 10 

Mail : annexeduparc@papstcloud.org 

5, rue Gaston-Rollin 

92210 Saint-Cloud  

papcolline.org 

 

mailto:boulogne@humando.fr
mailto:clichy@humando.fr
mailto:annexeduparc@papstcloud.org
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IME Léonce Malécot   
Institut Médico-éducatif 

Tél : 01 47 71 15 21 

Mail : ime.malecot@papstcloud.org 

32, avenue Duval-Le-Camus 

92210 Saint-Cloud 

papcolline.org 

 

INJA : Institut National des Jeunes Aveugles 
Etablissement scolaire pour déficients visuels 

Tél : 01 44 49 35 35 

Mail : accueil@inja.fr 

56, boulevard des Invalides  

75007 Paris  

inja.fr 

 

INSEI (anciennement INSHEA) :  
Institut national supérieur de formation et de recherche pour l’éducation 

inclusive 

Formation pour l’éducation et les pratiques inclusives 

Tél : 01 41 44 31 00 

Mail : contact@inshea.fr 

58-60, avenue des Landes 

92150 Suresnes  

inshea.fr 

 

Institut Baguer 
Etablissement scolaire pour déficients auditifs 

Tél : 01 46 88 02 10 

mailto:ime.malecot@papstcloud.org
mailto:accueil@inja.fr
mailto:contact@inshea.fr
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Mail : baguer@baguer.fr 

35, rue de Nanterre 

92004 Asnières-sur-Seine  

baguer.fr 

 

Institut Curie  
Centre de Lutte Contre le Cancer 

Tél : 01 47 11 15 15 

35, rue Daily  

92210 Saint-Cloud 

curie.fr 

 

Institut des Jeunes sourds 92  
Etablissement médico-social  

Tél : 01 41 87 01 60 

Mail : accueil-ijs@oda.fr 

5, rue Ravons  

92340 Bourg-la-Reine 

oeuvresdavenir.fr 

 

Inwecare  
Centre de santé privé 

Tél : 01 84 76 34 00 

36, rue du dix-Huit-Juin 1940 

92210 Saint-Cloud 

inwecare.fr 

 

 

 

mailto:baguer@baguer.fr
mailto:accueil-ijs@oda.fr
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Janus  
Entreprise de Travail Temporaire d’Insertion 

Tél : 06 74 19 84 00 

Mail : janus-asnieres@groupevitaminet.com  

4, avenue Laurent-Cély 

92600 Asnières-sur-Seine 

 

Kiklean  
Entreprise d’insertion 

Tél : 01 84 80 35 80 

Mail : wesley@kiklean.net 

110, esplanade Charles-de-Gaulle 

92060 La Défense  

 

Laboratoire de biologie médicale Eurofins 
Tél : 01 46 02 33 75 

Mail : contact.stcloud@eurofins-biologie.com 

50, boulevard de la République 

92210 Saint-Cloud 

eurofins-biologie-medicale.com 

 

LADAPT Hauts-de-Seine - CMPR 
Association qui accompagne les personnes en situation de handicap 

Tél : 01 72 60 60 00 

Mail : cmpr.chatillon@ladapt.net 

25, avenue de la Paix 

92320 Châtillon  

ladapt.net 

 

mailto:janus-asnieres@groupevitaminet.com
mailto:wesley@kiklean.net
mailto:contact.stcloud@eurofins-biologie.com
mailto:cmpr.chatillon@ladapt.net
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LADAPT Hauts-de-Seine – emploi accompagné 
Accompagnement des personnes en situation de handicap dans l’emploi 

Tél : 01 41 09 75 07 

Mail : emploi.accompagné92@ladapt.net  

8, allée Edgard-Brandt 

92320 Châtillon 

ladapt.net 

 

LADAPT Hauts-de-Seine – ESAT Hors les murs 
Réinsertion professionnelle 

Tél : 01 41 09 75 07 

Mail : esathm.chatillon@ladapt.net 

8, allée Edgard Brandt 

92320 Châtillon 

ladapt.net 

 

Le Vent Bleu 
Accompagnement des personnes en situation de handicap pour le retour 

dans l’emploi 

Tél : 06 16 23 09 33 

Mail : gmagnier@leventbleu.org 

13, rue du Docteur-Desfossez 

92210 Saint-Cloud 

leventbleu.com 

 

LePoleS  
Entreprise, ateliers et chantiers d’insertion 

Tél : 01 47 92 88 67 

Mail : contact@lepoles.org 

mailto:emploi.accompagn%C3%A992@ladapt.net
mailto:esathm.chatillon@ladapt.net
mailto:contact@lepoles.org
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11, allée Saint-Exupéry 

92390 Villeneuve-la-Garenne 

 

Les Catalpas 
Hôpital de jour psychiatrique adulte  

Tél : 01 47 71 18 77 

Mail : 92g13cdjstcloud@gh-paulguiraud.fr 

21, rue du Calvaire 

92210 Saint-Cloud 

gh-paulguiraud.fr 

 

Liva  
Entreprise d’insertion 

Tél : 01 75 33 46 71 

Mail : aminah.zouba@ares-association.fr 

83, rue Henri-Barbusse 

92000 Nanterre  

 

Lycée EREA Toulouse-Lautrec 
Etablissement scolaire public – établissement régional d’enseignement 

adapté 

Tél : 01 47 01 09 18 

Mail : 0921935d@ac-versailles.fr 

92420 Vaucresson 

lyc-erea-toulouse-lautrec-vaucresson.ac-versailles.fr 

 

MIF (Médiation Insertion Formation) 
Atelier et chantier d’insertion 

Tél : 01 82 28 70 27 

mailto:92g13cdjstcloud@gh-paulguiraud.fr
mailto:aminah.zouba@ares-association.fr
mailto:0921935d@ac-versailles.fr
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Avenue des Grésillons  

92600 Asnières-sur-Seine  

 
Ma Maison Médicale 
Tél : 01 46 02 10 11 

Mail : contact@mamaisonmedicale.fr 

mamaisonmedicale.fr 

 

 

• Site 1 : 

40, rue Gounod 

92210 Saint-Cloud 

• Site 2 : 

14, rue Preschez 

92210 Saint-Cloud 

 

Maison de l’amitié de Saint-Cloud 
Tél : 01 46 02 25 69 

Mail : contact@maisondelamitie.fr 

18, rue des Écoles 

92210 Saint-Cloud  

maisondelamitie.eu 

 

MDPH 92 
Maison Départementale pour les Personnes Handicapées – ressources 

pour les personnes qui sont en situation de handicap 

Tél : 01 41 91 92 50 

2, rue Rigault 

92000 Nanterre 

mailto:contact@mamaisonmedicale.fr
mailto:contact@maisondelamitie.fr
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mdphenligne.cnsa.fr/mdph/92 

 

UDAF  
Médiation pour aidants et aidés  

Association pour accompagner les personnes face au handicap, soutien 

dans les conflits familiaux 

Tél : 01 46 08 95 24 

Mail : mediation@udaf92.fr 

6, avenue du Général-Leclerc 

92210 Saint-Cloud 

udaf92.fr 

 

Musicothérapie sans frontières  
Association qui favorise l’accès à la musicothérapie 

Tél : 06 19 78 85 39 

Mail : beya.musicotherapie@gmail.com 

15, rue des Halles  

75001 Paris 

 

Naturespaces  
Entreprise d’insertion 

Tél : 01 55 64 13 40 / 06 28 29 96 17 

Mail : contact@naturespaces.net  

855, avenue Roger-Salengro 

92370 Chaville  

 
Pam 78-92 (pour aider à la mobilité) 
Transport adapté 

Tél : 0 806 00 78 92 

mailto:mediation@udaf92.fr
mailto:beya.musicotherapie@gmail.com
mailto:contact@naturespaces.net
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12, avenue des Prés 

78180 Montigny-le-Bretonneux  

pam78-92.iledefrance-mobilites.fr 

 

Les Papillons Blancs de la Colline 
Établissements et services médico-sociaux 

Tél : 01 46 02 51 98 

Mail : siege@papcolline.org 

155, Bureaux de la Colline  

1, rue Royale  

92210 Saint-Cloud 

papcolline.org 

 

PIAPH (Plate-Forme Interassociative des Personnes Handicapées) 
Association porte-parole auprès des institutions pour les personnes 

handicapées 

sais92.fr 

 

Planning familial  
Accueil et écoute sur les questions de sexualité, de contraception 

Tél : 01 77 70 78 00 

Rue Charles-Lauer 

92210 Saint-Cloud 

 

PMI (protection maternelle infantile) 
Les PMI accompagnent et soignent les mamans et leurs bébés 

Tél : 01 47 01 38 10 / 08 06 00 00 92 

23, rue des Quatre Vents – Bâtiment Béarn 

92380 Garches  

mailto:siege@papcolline.org
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Pro Insert  
Entreprise d’insertion 

Tél : 07 84 88 27 49 

Mail : contact@pro-insert.com 

16, avenue des Châteaupieds 

92500 Rueil-Malmaison 

 

 

PVV  
Atelier et chantier d’insertion 

Tél : 01 44 64 70 78 / 06 87 35 12 45 

Mail : contact@vivrelaville.com 

1656, Allée du Vieux Pont de Sèvres  

92100 Boulogne-Billancourt 

 

Quiétis 
Transport adapté aux personnes à mobilité réduite 

Tél : 01 47 41 57 60 

Mail : contact@quietis.net 

5, avenue Joffre 

92380 Garches   

quietis.net 

 

Rhapsod’if – handicap et soins dentaires 
Réseau Handicap Prévention et Soins Odontologiques d’IDF 

Tél : 09 63 62 52 72 

12, rue Pierre-Semard 

94700 Maison-Alfort 

mailto:contact@pro-insert.com
mailto:contact@vivrelaville.com
mailto:contact@quietis.net
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rhapsodif.com 

 

Rizhome entreprise 
Entreprise d’insertion 

Tél : 01 47 25 02 03 

Mail : contact@rhizome-entreprise.com 

13, place du Docteur-Pierre 

92000 Nanterre 

 

Rotary club  
Actions caritatives dans les domaines suivants : humanitaire, santé, 

illettrisme, jeunesse, éducation, solidarité 

Tél : 01 46 02 59 30 

Hôtel Mercure 

43, boulevard de la République 

92210 Saint-Cloud 

rotarysaintcloud.fr 

 

SQS (Sanitaire Qualité Service)  
Entreprise d’insertion 

Tél : 09 53 44 12 28 

Mail : insertion@qualitéservice.fr 

58, rue de Nanterre 

92600 Asnières-sur-Seine  

 

SAFEP (Service d’accompagnement familial et d’éducation précoce) 
Service pour les jeunes enfants sourds âgées de 0 à 3 ans 

Tél : 01 41 87 01 60 

Mail : accueil-ijs@oda.fr 

mailto:contact@rhizome-entreprise.com
https://www.rotarysaintcloud.fr/
mailto:insertion@qualit%C3%A9service.fr
mailto:accueil-ijs@oda.fr
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5, rue Ravons  

BP 15 

92340 Bourg-la-Reine  

oeuvresdavenir.fr 

 

SAIS 92  
Service d’accompagnement à l’inclusion sociale : aident les enfants à 

avoir du matériel adapté ou des aides humaines pour avoir une bonne 

scolarité 

Tél : 01 49 01 37 26 

Mail : sais92@wanadoo.fr 

CS 50138 

Immeuble Palatin II et III 

92036 La Défense CEDEX 

sais92.fr 

 

SBC insertion 
Entreprise de travail temporaire d’insertion 

Tél : 01 40 84 61 30  

Mail : direction@sbs-insertion.fr 

6, avenue du Maréchal-Leclerc 

92240 Malakoff 

 

SESSAD du Val d’or  
Service d’Éducation et de soins spécialisés à domicile 

Tél : 01 49 11 02 81 

Mail : sessadvaldor@papstcloud.org 

5, rue Gaston-Rollin 

92210 Saint-Cloud 

mailto:sais92@wanadoo.fr
mailto:direction@sbs-insertion.fr
mailto:sessadvaldor@papstcloud.org


89 
 

 

Stabilis vers l’emploi 
Entreprise de travail temporaire d’insertion 

Tél : 06 31 33 48 65 

Mail : stabilis.etti@gmail.com 

8, boulevard Edmond-Rostand 

92500 Rueil-Malmaison 

 

 

T21somie Hauts-de-Seine 
Accompagner les personnes porteuses de trisomie 21 

Mail : contact@trisomie21-92.fr  

3, rue Damiens 

92100 Boulogne-Billancourt 

trisomie21-92.fr 

 

Taxis G7 
Tél : 3607 

22, rue Henri-Barbusse 

92110 Clichy  

 

Tridev  
Entreprise d’insertion 

Tél : 07 64 43 45 89 

Mail : sylvain.cohen-rabasse@groupeidees.fr 

7, route principale du Port 

92230 Genevilliers  

 

Unadev  

mailto:stabilis.etti@gmail.com
mailto:contact@trisomie21-92.fr
mailto:sylvain.cohen-rabasse@groupeidees.fr
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Activités de loisirs, de bien-être, accompagnement pour les personnes 

déficientes visuelles  

Tél : 01 71 16 11 95 

Mail : idf@unadev.com 

41, avenue Edouard-Vaillant 

92100 Boulogne-Billancourt  

unadev.com 

 

UNAFAM (Union Nationale de Familles et Amis de Malades 
psychiques) 
Accompagnement et soutiens aux familles et amis des personnes 

atteintes de troubles psychiques 

Tél : 01 46 95 40 92 

Mail : 92@unafam.org 

4, rue Maréchal-Foch 

92270 Bois-Colombes 

unafam.org 

 

UNAPEI 92  
Association pour les personnes en situation de handicap, 

accompagnement des personnes, gestion d’établissements 

Tél : 01 41 14 06 30 

Mail : www.unapei92.fr/contact/  

119-121, Grande Rue 

92310 Sèvres  

unapei92.fr 

 

Unité hospitalière de consultation et santé et pathologies 
professionnelles  

mailto:idf@unadev.com
https://www.unafam.org/hauts-de-seine
https://www.unapei92.fr/contact/
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Consultation hospitalières et réinsertion professionnelle avec le réseau 

COMETE  

Contact : Françoise Auguste 

Tél : 01 47 10 77 54 

Mail : françoise.auguste@aphp.fr  

104, boulevard Raymond-Poincaré 

92380 Garches  

 

Vitaservice - solutis 92  
Entreprise d’insertion  

Contact : Ludovic Femenia  

Tél : 01 78 78 72 80 / 06 49 70 43 89 

Mail : ludovic.femenia@groupevitaminet.com 

21, place de l’Iris  

92400 Courbevoie 

 

Voisins et soins  
Accompagnement de la fin de vie par des bénévoles  

Tél : 01 81 41 24 17 

Avenue de Longchamp 

92210 Saint-Cloud 

voisinsetsoins.org 

 

 

mailto:fran%C3%A7oise.auguste@aphp.fr
mailto:ludovic.femenia@groupevitaminet.com
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